



Turnen einmal anders

Kurs-Nr. 201122

Die Motopädagogik gilt als spezielle Form der Bewegungserziehung, wobei die Bewegung zur Anbahnung und Förderung von Entwicklungsprozessen eingesetzt wird. Sie stärkt das Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein und wirkt somit auf die gesamte Persönlichkeit. Außerdem ist die Motopädagogik ein ganzheitliches Konzept, welches die Einheit von Bewegung, Wahrnehmen und Erleben in den Vordergrund stellt. Die Bewegung soll Spaß machen und spielerisch sein, damit die Kinder für das Leben gestärkt sind und sie handlungsfähig macht. In der Motopädagogik dürfen die Kinder kreativ werden und sich in lustvolle Bewegungs- und Wahrnehmungsabenteuer stürzen.

Inhalt: *Begriff Motopädagogik, Handlungskompetenzen erkennen und stärken (Materialerfahrung, Körpererfahrung, Sozialerfahrung), mit Alltagsmaterialien Motopädagogik erleben*

Datum: 5. November 2011 (9.00 bis 17.00 Uhr)

Ort: 9800 Spittal an der Drau

Kursleitung: Martina und Hubert Knötig

Zielgruppe: Diese Fortbildung richtet sich an alle, die bereits Kindergruppen unterrichten und neue Ideen für ihren Unterricht suchen. Auch für KindergartenpädagogInnen, VolksschulpädagogInnen und Hort-erzieherInnen liefert diese Fortbildung neue Ideen für den Arbeitsalltag

Kosten: € 65,- pro Person; € 55,- für SPORTUNION-Mitglieder

Beinhaltet: Kursgebühr

Auskünfte und Anmeldungen: SPORTUNION Kärnten, Tel. 0463/23184
e-mail: akademie@sportunion-kaernten.at

Meldeschluss: 28. Oktober 2011